

Wichtige Informationen zur elektronischen Patientenakte (ePA)

Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

die elektronische Patientenakte (ePA) wird derzeit deutschlandweit in nur wenigen Praxen getestet.

Hier nicht!

Verläuft die Erprobung erfolgreich, werden auch wir mit der notwendigen Technik ausgestattet werden. Erst dann können wir Ihre ePA mit Daten aus der aktuellen Behandlung befüllen und eingestellte Befundberichte, Arztbriefe oder andere Dokumente lesen.

Ab wann das möglich sein wird, ist noch offen!

Die gesetzlichen Krankenkassen legen momentan nach und nach für alle Versicherten, die nicht widersprochen haben, eine ePA an. Sollten Sie also bereits eine ePA haben, bitten wir Sie um etwas Geduld.

Ihr Praxisteam

